

Sei ein anderer Charakter: Cosplay!

15.07.2017



In Filmen, Comics oder Computerspielen geht es meistens um unterschiedliche Figuren und deren Eigenschaften. Es gibt Helden, Schurken, Teamplayer, Einzelgänger, Mutige und weniger Mutige. Und, oft haben diese unterschiedlichen Charaktere auch ziemlich viele Fans. Und, in einer Zeit, in der sich die digitale Welt mit der realen immer mehr vermischt, ist es daher auch nicht verwunderlich, dass manche Fans den Charakter solcher Figuren gerne einmal nachempfinden und selbst darstellen wollen. Cosplay nennt sich das Ganze. Zu sehen unter anderem auf der Maker Faire in Friedrichshafen (15.-16.7.).

Leadin

In Filmen, Comics oder Computerspielen geht es meistens um unterschiedliche Figuren und deren Eigenschaften. Es gibt Helden, Schurken, Teamplayer, Einzelgänger, Mutige und weniger Mutige. Und, oft haben diese unterschiedlichen Charaktere auch ziemlich viele Fans. Und, in einer Zeit, in der sich die digitale Welt mit der realen immer mehr vermischt, ist es daher auch nicht verwunderlich, dass manche Fans den Charakter solcher Figuren gerne einmal nachempfinden und selbst darstellen wollen. Cosplay nennt sich das Ganze. Zu sehen unter anderem auf der Maker Faire in Friedrichshafen (15.-16.7.).

O-Ton

Eins steht definitiv fest: Da wo Cosplayer unterwegs sind, zücken alle anderen ihre Handys um Fotos zu machen.

O-Ton

Der Reiz jemand anderes zu sein und Aufmerksamkeit auf sich ziehen, ist das, was dahintersteckt. So auch bei Studentin Silvia aus der Schweiz.

O-Ton

Die Kostüme der Figuren aus den Comics, Filmen oder Computerspielen gibt es teilweise zu kaufen, aber meistens entwerfen die Cosplayer ihre Garderobe selbst. Je auffälliger und detailgetreuer, umso besser. Das Tolle am Cosplay:

O-Ton

Gründe, warum man sich seinen Charakter aussucht, gibt es unterschiedliche. Und, bei einem muss es ja auch nicht bleiben. Silvia ist hier sozusagen eine multiple Persönlichkeit.

O-Ton

Sie selbst bezeichnet die Community als ziemlich chaotisch. Jeder der Bock hat, kann mitmachen, egal welchen Alters, Geschlechts, welcher Herkunft, usw. ? man trifft sich, wie beispielsweise jetzt, in Friedrichshafen.

O-Ton

Also, wenn Sie demnächst mal eine menschengroße Manga-Figur oder Superman über die Straße laufen sehen, dann ist entweder Karneval oder es sind Cosplayer unterwegs.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen